

27 de marzo del 1950

Sr. D. Alberto Boscolo
Centro Relazioni Universitarie Estero
Università CAGLIARI

Distinguido Señor.- He recibido su carta del 7 del corriente, cuyo contenido agradezco. En particular, por el cariñoso acento de confraternidad intelectual que representa. Espero que este sea verdaderamente el comienzo de relaciones muy provechosas para Cagliari y Barcelona, o sea para Cerdeña y Cataluña.

Con referencia a los planes para el futuro, el intercambio que Vdes. proponen me parece a mi ideal. Sin embargo, tengo que concretar posibilidades, y a tal fin, antes de dirigirme a las Autoridades, sería preciso establecer unas bases. Por ejemplo: el Centro costearía a un estudioso sardo en Barcelona por espacio de tres meses (o más), mientras que Ustedes se comprometerían a hacer lo propio con un estudioso español. De los viajes, el de ida correría a cargo del Centro de partida, y el de regreso del Centro invitante. Este plan podría llevarse a cabo a partir de enero del próximo año, o bien del 1º de abril. Tendría el mayor interés en que Vdes. dieran su conformidad a esa proposición.

Por otra parte, queda el IV Convegno. Avísenme Vdes. con anticipación pues me interesaría participar personalmente en él, en particular para estrechar vínculos con los profesores y estudiantes sardos. Precisamente dedico parte de mi actividad al estudio de la institución virreinal aragonesa en el Mediterráneo, y he llegado a conclusiones que espero podrán serle de interés.

Sobre este particular, mucho le agradecería mirara de proporcionarme el vol. X, año 1932, de los "Studi Sassaressi", donde hay un artículo de MARIO PALLONE, "Ricerche storico-giuridiche sul vicerè di Sardegna", que consulté en Roma el año pasado y que no hallo en Barcelona. Tengo tal interés en el artículo en cuestión que ofrezco en intercambio mi "Ferran II i la Ciutat de Barcelona, 1479-1516", donde hay algo de interés para Cerdeña (son tres gruesos volúmenes), o bien alguna otra novedad editorial que Vdes. deseen.

Le ruego tomen en consideración mi invitación para colaborar en el "Anuario de Historia Internacional", que concibo, sobre todo, como una obra de colaboración mediterránea.

Le saluda afectuosamente,